
Ｒ ７ ． ２ ． ２ ８ ４号

地域学校協働活動 （放課後子ども教室 ）を紹介

Ｒ ６泉学舎協議会
文責 島田

第４回泉学舎協議会が開催されました 。

今年度最後の協議会では 、 下 期の学校評価ア ンケ ー ト の結果概要の説
明 、本校の学力の概要の説明 、 １ 年間の教育活動の紹介 、次年度の取組の
熟議を行いました 。熟議では 、前生徒会長 、新生徒会役員との熟議を行い
ました 。その結果から 、以下のようなご意見が出ました 。

地域学校協働活動 （様々な活動 ）①を紹介

テーマ ：学校が楽しい！学校に行きたい！と思う学校にするために １２月に八代農業高校泉分校の生徒さん
①次年度は小学生、中学生の交流を増やしてはどうか。 と小学部児童２５名がネイチャークラフト
「少人数だからこそ、みんなが楽しめないと楽しくない」から 交流を行いました。クリスマスツリー作り
企画をする必要がある。 を高校生と泉分校の先生方のご指導で行い
・今年度は学期１回だが来年度は月１回にしてみたい。 ました。ホットボンドで飾りつけをして、
・昼休みの体育館開放等を学年割り振りとフリーにしてみては 自分だけのオリジナルのクリスマスツリー
どうか（小学生と中学生とが一緒に遊べる環境、安全に配慮 を完成させることができました。完成した
する必要あり） ツリーに子供たちも満足顔でした。

②勉強、休み時間、放課後の時間でのかかわり 八代農業高校泉分校の３年生の皆さん、
・生徒会で意見箱の設置（やりたいことを募集） またご指導いただいた先生方、ありがとう
・勉強で分からない内容も増えてきたので、みんなで教え合う ございました。来年度もこのような交流を

続けて行ければと思います。
以上のような意見が出ました 。特に 、今回は小中学校での児童生徒の交

流をもっと増やしてはどうかという意見がかなり多かったようです 。 そ う
することで 、楽 しい学校作りになるのではないかというご意見です 。小中

合同の行事や学習以外に児童生徒が自ら企画した交流活動を増やす時間 地域学校協働活動 （様々な活動 ）②を紹介
や機会の設定が必要だと感じました 。また 、日常的にも交流できる環境作 ５・６年生の家庭科のミシンの学習に
りもできるといいのではないかということでした 。 今 年 も 地 域 の 方 々 に 来 て い た だ き ま し
計４回の協議会でしたが 、委員の皆様あり た。佐伯コーディネーター、岩﨑様、坂

が と う ご ざ い ま し た 。 本 年 度 も 泉 学 舎協 議会 梨様の３名の方々に２日間お世話になり
委員の方 々 と 生 徒会 と の 熟 議 を受 け て 、 多 く ました。おかげさまで、子供たちもミシ
の活動ができま した 。 本 年度は 「 泉 のよ さ 」 を ンの扱いに慣れ、作品を作ることができ
実 感 で き る 子 供 た ち に と い う こ と で 、 多 く の ました。佐伯様、坂梨様、岩﨑様ありが
活 動が で き ま し た 。 民 生 委 員 さ ん と の 昔 遊び とうございました。
や給 食交流 、 食 改 さん との いもの 収穫祭の調
理等です 。次年度も 「学校が楽しい！学校に行
き た い ！ 」 と 思 え る 学 校 作 り を と も に 考 え て →詳細は学校のホームページにて
いきたいと思います 。地域の皆様のご協力 ・ご 学校HP
支援をお願いします 。

笑 顔 の か け は し
～ T E A M I Z U M I ～

お正月遊びのかるたをし
ました。いろいろなかるた
の中から「ことわざかるた」
を選び、みんな、かるたと
にらめっこで楽しんでいま
した。ことわざをたくさん
覚えることができたでしょ
うか。


